

Bruno Rodríguez critique la politique migratoire des États-Unis



La Havane, 5 sept. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a critiqué l'intention du gouvernement des États-Unis de retenir des enfants sans papiers pour un temps indéfini dans le cadre de sa politique migratoire.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a condamné l'agenda de Washington qui viole constamment et d'une manière atroce les droits humains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/201115-bruno-rodriguez-critique-la-politique-migratoire-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba